



GTA



ERSTE HILFE / Schulsanitätsdienst



Weißt du, was zu tun ist, wenn:

- sich ein Klassenkamerad verletzt hat**
- du Zeuge eines Verkehrsunfalls bist oder**
- jemand deiner Freunde nach einer Verletzung Hilfe braucht?**

Wenn nicht, komm zu uns. Wenn doch, dann erst recht.

Interessierte Schüler ab Klasse 5

können hier mehr über Erste Hilfe lernen. Bei genügend interessierten und engagierten Schüler:innen ist auch der Aufbau eines schulinternen Schulsanitätsdienstes denkbar.



Aber keine Angst!

Wir wollen nicht nur theoretischen Unterricht mit euch machen, sondern spielerisch und in verschiedenen praktischen Übungen lernen,

was in kleinen und großen Notfällen zu tun ist.

Stattfinden wird das GTA immer montags von 13:30- 14:30 Uhr.

in Zimmer 113.